

TV CASE

TV CASE



**Für Renn- und Testeinsätze
konzipiert.**

*Designed for racing and
testing applications.*

Das TV Case für Renn- und Testeinsätze bietet sechs Bildschirme, abschließbare Werkzeugwagen, WLAN, einen Server mit 2 TB Speicher und die Möglichkeit zur Geräteverbindung und Netzwerkzugriff.

The TV case for racing and testing applications offers six screens, lockable tool trolleys, WLAN, a server with 2 TB storage and the option of device connection and network access.



Das für Renn- und Testeinsätze konzipierte TV Case ist mit vier 16" Bildschirmen und zwei 32" Bildschirmen ausgestattet und bietet damit ausreichende Möglichkeiten zur Auspielung von Daten und Renngeschehen.

Es besteht die Option das Case mit zwei abschließbaren Werkzeugwagen auszustatten inklusive großem Ablagefach in der Mitte. Auf der beleuchteten Arbeitsfläche gibt es sechs 230 V Steckdosen und zwei große, abschließbare Stauräume, die ebenfalls jeweils über drei 230V Steckdosen verfügen. Für weiteres Equipment gibt es einen von hinten zugänglichen Stauraum.

Angeschlossen wird das TV Case über das integrierte, selbst aufrollende 9m Verlängerungskabel. Zudem sind zwei weitere 10m Verlängerungskabel zur Verteilung des Stroms nach links und nach rechts vorhanden. Die Einspeisung des TV-Signals der Rennstrecke erfolgt über einen eigenen Zugang.

Der eingebaute WLAN-Router kann mit einer SIM-Karte bestückt werden. Der integrierte Synology Speicher verfügt über eine Kapazität von 2TB und kann eine virtuelle Maschine erzeugen.

Eigenschaften

- Werkzeugloser Aufbau, einfacher Transport
- 6 Bildschirme
- Ausreichend dimensioniert für Arbeitsplätze und genügend Stauraum
- Ermöglicht das Empfangen vom Streckensignal als auch externe Streams
- Diverse Strom Strom- und USB-Anschlüsse
- Digitaluhr GPS
- Beidseitig je 10 m Strom Verlängerungskabel
- 9 m Anschlusskabel
- Maße geschlossen (LxBxH): 2100 x 900 x 1380 mm
- Maße offen (LxBxH): 2100 x 900 x 2600 mm
- 510 kg mit einer vollen Hazet Werkzeugkiste

The TV case, designed for racing and testing, is equipped with four 16" screens and two 32" screens. In addition, it also has the option of placing two tool trolleys (lockable). In the centre of the cases is a large storage compartment. On the illuminated work surface there are six 230 V sockets and two large, lockable storage compartments, each with three 230 V sockets incorporated. There is a further storage space for bulky items such as folding chairs or other equipment, which can be accessed.

A 10 m power cable can be pulled out on both sides to connect additional consumers. The TV case can be connected to the TV signal of the respective racetrack. A SIM card is used to switch its own WLAN online. It has its own server with 2 TB memory. This is mirrored for data backup. With up to three devices can be connected using the integrated switch. Other networks can be accessed via VPN. A virtual machine can be created using the integrated Synology storage.

Characteristics

- tool-free setup, easy transport
- 6 TV screens
- Sufficiently dimensioned for workstations and sufficient storage space
- Enables reception of the track signal as well as external streams
- Various power connection and USB ports
- Digital GPS clock
- 10 m power extension cable on both sides
- 9 m connection cable
- Dimensions closed (LxWxH): 2100 x 900 x 1380 mm
- Dimensions open (LxWxH): 2100 x 900 x 2600 mm
- 510 kg with a full Hazet toolbox



Bestellungen und Anfragen für technischen Support an sales@manthey-racing.de
Orders and requests for technical support are accepted via sales@manthey-racing.de